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YAPISI/CONSTRYCTION/СОСТАВ

1. Tek Telli Bakır İletken
2. PVC İzole

1. Solid Copper Conductor
2.    PVC Insulation

1. Одножильный медный проводник
2.    ПВХ изоляция

Bu kablo, genellikle boru içinde ve kuru ortamlarda sıvaların altına ya da yüzeyine yerleştirilerek kullanılır. 
Üretim tesisleri, anahtar ve dağıtım panoları gibi alanlarda ideal bir seçim olan H05V-U / H07V-U kabloları, 
sabit tesisler ve çeşitli tesisatlarda güvenle kullanılabilir. Hem ev hem de endüstriyel ortamlarda ihtiyaç 
duyulan güvenilir ve esnek bir elektrik tesisatı çözümü sunar.

This cable is generally used by placing it under or on the surface of plasters in pipes and in dry environ-
ments. H05V-U / H07V-U cables, which are an ideal choice in areas such as production facilities, switch 
and distribution panels, can be used safely in fixed facilities and various installations. It offers a reliable 
and flexible electrical installation solution needed in both domestic and industrial environments.

Этот кабель обычно используется, размещая его под или на поверхности штукатурки в трубах и в 
сухих условиях. Кабели H05V-U / H07V-U, являющиеся идеальным выбором в областях, таких как 
производственные помещения, переключатели и распределительные панели, могут безопасно 
использоваться в стационарных объектах и различных установках. Он предлагает надежное и 
гибкое решение для электромонтажа, необходимое как в домашних, так и в промышленных условиях.




